



ALCALDÍA MAYOR
DE BOGOTÁ D.C.

SECRETARÍA DE
DESARROLLO
ECONÓMICO

BOGOTÁ

ODEB

OBSERVATORIO DE
DESARROLLO ECONÓMICO



ENCUESTA DE DEMANDA LABORAL 2024 - 2025

¡ENCONTRAR TALENTO SE HA CONVERTIDO EN UN RETO!

¿Sabías que entre 2020 y 2021 hubo más de 75.000 vacantes sin cubrir en Bogotá?

De acuerdo con la Encuesta de Demanda Laboral 2021-2022¹, el **sector servicios concentró el 56,6 %** de la demanda laboral en la ciudad, pero también fue el que más dificultades presentó para encontrar talento. ¿Qué tanto ha cambiado esta situación en los últimos años?

La **Encuesta de Demanda Laboral (EDL)** es una herramienta clave para comprender la dinámica del mercado laboral en Bogotá. Su propósito es **capturar información actualizada** a través de la Dirección de Estudios de Desarrollo Económico (DEDE) sobre el comportamiento de la demanda para mejorar los instrumentos de la Política Pública de Trabajo Decente y Digno, liderada por la Secretaría de Desarrollo Económico (SDDE).

1

Desde 2012, se aplica esta encuesta cada cuatro años. Para la edición 2025, se espera recoger la opinión de más de **4.500 empresas de todos los tamaños y sectores, localizadas en las unidades de planeamiento local (UPL)**. La información recolectada permitirá monitorear las vacantes y conocer los perfiles demandados por las empresas, identificando barreras en la contratación del talento humano, las necesidades de formación actual y futura, entre otras, ajustando los instrumentos de la política con las necesidades del sector productivo.

La información obtenida estará disponible para ser consultada por toda la ciudadanía, empresarios, academia y demás actores para facilitar su conocimiento y análisis.

La etapa de recolección se realizará en el 2025. Este proceso estará a cargo de la firma **Proyectamos Colombia S.A.S.**, consultora contratada por la SDDE.

El equipo de levantamiento de la encuesta, se pondrá en contacto con los empresarios para coordinar su participación. Para conocer más información visite: <https://proyectamoscolombia.com>.

Si eres empresario(a) y encontrar talento humano es un desafío en tu sector, ¡tu participación es fundamental!

Aquí sí pasa. Bogotá, mi ciudad, mi casa.

1. Más información en: <https://observatorio.desarrolloeconomico.gov.co/estudios/cuadernos-estudios/resultados-de-la-encuesta-de-demanda-laboral-de-bogota-2020-2021/>

Bogotá, octubre de 2025

Señor(a) Empresario(a)
La ciudad

Asunto: Participación en la Encuesta de Demanda Laboral 2025

Reciba un cordial saludo.

La Secretaría Distrital de Desarrollo Económico -SDDE- invita a los empresarios y empresarias de la ciudad de Bogotá a participar en la **Encuesta de Demanda Laboral 2025**, un ejercicio fundamental para conocer las necesidades de talento humano del empresariado y orientar mejor la formación y los servicios de empleo de la capital.

La encuesta está dirigida a las empresas del sector productivo de Bogotá y nos encontramos en la etapa de recolección de información. La firma **Proyectamos Colombia S.A.S.** fue contratada por parte de la SDDE para llevar a cabo esta recolección, por lo que su personal estará en contacto con ustedes para coordinar la logística de este proceso.

La participación en la encuesta es **voluntaria, confidencial y con fines exclusivamente de Política Pública**. La información recolectada permitirá analizar las vacantes y habilidades más demandadas por las empresas, identificar barreras para la contratación de talento, reconocer necesidades de formación actuales y futuras, fortalecer los servicios públicos de empleo, entre otros.

Para ampliar información o verificar la autenticidad de esta iniciativa, puede comunicarse con la **SDDE** o con la firma **Proyectamos Colombia S.A.S.**, a través de los siguientes canales de atención:

- *Yolima Nieto, Coordinadora Operativa, Proyectamos SAS*
Celular: 3134960053
Correo electrónico: yolima.nieto@proyectamoscolombia.com
- *Lilian Andrea Castro Villarreal, SDDE*; Correo electrónico: lcastro@desarrolloeconomico.gov.co

Si encontrar talento se ha convertido en un desafío para su sector, su participación es fundamental.

Agradecemos de antemano su colaboración y compromiso

Cordialmente,



Gabriel Hernando Angarita Tovar
Director de Estudios de Desarrollo Económico
Secretaría Distrital de Desarrollo Económico

Atención al Ciudadano y Agencia Distrital de Empleo:
Carrera 13 No. 27-00 Edificio Bochica Local 12. Bogotá, D.C. :
Calle 28 No. 13 A-35 Edificio Centro de comercio Internacional. Bogotá, D.C.
Teléfonos: 3693777
www.desarrolloeconomico.gov.co
Información: Línea 195